

いのくち 社福

発行年月 平成31年(2019年)1月1日
 編集発行 井口地区社会福祉協議会 TEL・FAX(082)278-6679
 〒733-0842 広島市西区井口二丁目1-3
 印刷所 (株)エル・コ 広島市西区商工センター七丁目5-17
 ■人口 15,433人(男7,469人 女7,964人) ■世帯 5,845世帯

新春の大空に届け地域の希望の炎

年頭のごあいさつ

「高齢者が安心して暮らせるまちづくりに向けて」

井口地区社会福祉協議会会長 右近元昭

新年明けましておめでとうございます。皆さまには、お健やかに新年をお迎え心からお喜び申し上げます。平素から井口地区社会福祉協議会の事業に対しまして、多大なるご支援とご協力をいただいておりますことに厚くお礼申し上げます。

さて、昨年から当協議会では広島市や井口台・井口地域包括支援センターなど関係機関と連携し、高齢者の方が住み慣れた地域で安心して暮らし続けていくことができるよう、高齢者見守り活動「ゆういネット」を始め、多く方に参加していただいておりますが、引き続き、多くの方の参加を願うところです。

今後も、このような見守り活動の輪を広げ、高齢者のひとりひとりの方が安心して暮らせることができるようなまちづくりに努めていきたいと思います。

結びに、皆さまのますますのご健勝とご多幸を祈念申し上げ、年頭のごあいさつとさせていただきます。

井口ミニバス(女子)全国大会へ!



平成30年11月23・24日「第44回広島県ミニバスケットボール大会」において井口ミニバスケットボール同好会女子が優勝。出場数72チームの頂点を掴み中国大会(H31年1月)と全国大会(同年3月末)への出場権を獲得した。チーム創部40周年、初出場となる快挙だ。県大会決勝は、昨年優勝し2連覇を目指す「五日市観音」、數十年ぶりの優勝をかけた「大竹」、初優勝を目指す「井口」の三つ巴戦。初戦「大竹」44-38で勝利! 続いて「五日市観音」を41-34で見事勝利! 優勝を決めた。

若干12歳の少女たちが激しい攻守攻防戦で幾度も転げ倒れても、小さな心と体を奮い立たせ果敢に立ち向かっていく姿は大きく見えた。

選手は指導者の声を頼りに姿勢を正し顔を上げ、声援を背にひたすら走り続け、40年の夢を叶えた。

優勝の瞬間、体育館が揺れるほどの大歓声の中、選手たちは、ただ抱き合って泣いていた。40年前の創部者の努力、今まで多くの部員を育てた指導者の努力、OGの皆さんと保護者、支えていただいた地域の方々その他大勢の皆さんのおかげによるこの度の快挙。

「今、井口が輝くとき...」団旗の通り、これからも輝き続けるように応援したい。

井口町敬老会

9月10日(月)井口公民館において井口地区社会福祉協議会主催の井口町敬老会が開催されました。昨年は、75歳以上の長寿者が1,548人で男性が617人、女性が931人、その内210人(男性92人・女性118人)が出席されました。

式典は、西区長 福岡美鈴様はじめ多数のご来賓をお迎えしてはじまり、井口小学校6年生の戸林晃旺くん、西村千紗さんのお祝いの言葉、井口保育園、聖モニカ幼稚園児の可愛い歌と演技、広島修道大学附属鈴峯女子中・高吹奏楽部のみなさんによる演奏、井口小学校4年生(184人)全員による大合唱で元気をいただきました。



第28回ふれあい 井口どんど祭り

日時 平成31年1月13日(日)
 午後0時30分より
 予備日 1月14日(月・祝)
 場所 井口小学校グラウンド
 主催 井口どんど祭り実行委員会

1月13日(日)には井口小学校グラウンドにて「ふれあい井口どんど祭り」が開催されますバザー・アトラクションの他ぜんざいのふるまいや餅まきもあります。皆様おそろいでお越し下さい。



西日本7月豪雨災害

広島県内では7月6日からの豪雨により広島県坂町・呉市等において多数の死者を出すなど甚大な、被害が発生しました。

亡くなられた人々の冥福を祈ると共に今尚、避難生活を強いられておられる人々の事を思うと心痛みます。

この災害復旧のため「青少年健全育成大会」「太田川クリーンキャンペーン」等各種行事が中止されました。井口地区においても井口学区子ども会主催の「学校に泊まろう」などの行事を中止いたしました。

秋の軽スポーツ大会

10月8日(月)体育の日、台風一過で雲ひとつない晴天に恵まれ井口地区協会主催の軽スポーツ大会が開催されました。

井口在住のグランドゴルフ愛好者の方々や若い家族など43名の多彩な参加者が集い、秋の一日、汗を流しました。

ホールインワンを達成された方もおられ歓声が絶えない一日でした。



井口公民館まつり2018



秋恒例の「井口公民館まつり 2018」を10月28日(日)に開催しました。晴天に恵まれて大変気持ちのいい開催となりました。日頃の活動の成果を発表する場である「展示」や「舞台芸能」には多数の来場者が集い、熱気を帯びたものとなりました。井口民芸保存会餅つき部の「餅つき踊り」に引き続いて行われる「餅まき」をフィナーレとして無事に終了することができました。また、バザー会場も天気が良かったこともあって早期に売り切れが続出して盛況でした。会場の準備・片付も参加グループや地域の皆さんの御協力により順調に、又、怪我も無く行うことが出来ました。

無事に公民館まつりを終えることが出来て、有難うございました。(公民館職員一同)

献血

11月3日(土)秋晴れの下、JA井口駐車場において献血を実施いたしました。

井口学区献血推進協力会のご協力により多くの町民の方のご来場があり43人の受付で35の方に採血していただきました。ありがとうございました。



体協バレー部全国大会へ

第49回ママさんバレーボール大会が、8月2日~5日神戸グリーンアリーナにて行われ、4ブロックに分かれてのトーナメントで、井口体協(広島市)がBブロック3位になりました。一生に一度しか出場できない大会だったので、よい記念になりました。



大歳神社例大祭

10月20日、恒例の井口秋祭り大歳神社の宵宮として神楽を奉納いたしました。

小学生を中心とした巫女の舞を皮切りに十二演目を熱く演じました。

演目の合間には、井口神楽煙火部製作の「吹き火」が轟音を響き渡らせ参加者を魅了させました。



囲碁サロン

井口集会所では、毎週火曜日、木曜日、土曜日囲碁サロンを開いております。お気軽に立ち寄り、腕自慢をしてみてください。



地域文庫

お気軽にご利用下さい
場所 井口集会所(井口2-1-3)

井口集会所1階の片隅に地域文庫があります。社協開設の火、木(13:00~16:00)土(10:00~12:00)でご利用いただけます。
ご希望の本も取り寄せできます。



第39回西区青少年健全育成大会

11月10日(土)古田中学校において第39回西区青少年健全育成大会が開催されました。

オープニングセレモニーの古田中学校吹奏楽部の元気で迫力のある演奏から始まり、古田学区の小学生4名、西区の中学生8名の作文発表がありました。井口中学校からは3年生の岡田莉紗さんが発表されました。

小学生も中学生もそれぞれ自分の考えをしっかりと発表されました。

その後大会宣言を採択し閉会しました。



普通救命講習

11月11日(日)、井口公民館において、井口自主防災会の主催で「普通救命講習」を行いました。

15名の参加があり、西消防署員によるDVDの教養の後、2班に分かれてAEDの取り扱い、人工呼吸等密度の濃い実技を学びました。



井口小ふれあい広場

11月10日(土)井口小ふれあい広場にて井口地区防災連合会主催の防災グッズ制作の教室を行いました。

キッチンペーパーと輪ゴムでマスク、新聞紙でスリッパを作りました。プレゼントの笛もすぐになり、いざという時の備えに役立つ知識を教えてもらい、子どもたちも喜んだ事でしょう。

